
Protokoll Vorstandssitzung vom 01.04.2019
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2. Mitteilungen und Diskussionen
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Anwesend: AM (Antonia Mosberger), IB (Ian Boschung), BL (Betty Lory), PS (Patricia Schmid), LE (Lukas
Eberle) JJ (Julia Jäggi), SG (Silvio Geel), LB (Luzian Bieri), LiH (Lioba Heimach), LH (Leon Hinderling),
MA (Max Aspect)

Abwesend:

Gäste:

Protokollschreiber/in: MA

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 25.03.2019 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• Vorstandfotos und Beschreibungen haben geklappt, es werden jetzt Einzel Fotos eingeteilt, weil desi-
gntechnisch schöner. <item Änderungen an der Webseite: Sandro möchte eine Einführung geben, damit
Vorstände selber auch mal anpassen können. [Technisches gelaber von Luzi]. AM schaut mit Sandro, wie
sinnvoll das ist.

• Klimabar: Der Klimastreik möchte im Aufenthaltsraum ihre Klimabar abhalten. AM und LB �nden sie
sollen den Innenhof nehmen. Aufenthaltsraum aus logistischen und politischen gründen eher Grauzone,
der Vorstand entscheidet sich dagegen.

• PVK: Ausländische Studenten als Assistenten kosten mehr Geld (wegen Bearbeitungsgebühren. Der
VSETH möchte die kosten nicht mehr tragen. Um Risiko zu vermeiden, keine Ausländer mehr einzu-
stellen wer die kosten gleichmässig zwischen FV verteilt. Vorstand �ndet das eine gute Lösung.

• Update Veranstaltungsräum (StuZ Raumbedarfsnachweis): Änderungsantrag: Internes Ziel statt Bedarfs-
nachweis, da der Bedarfsnachweis bei updates der ETH geschickt werden muss und dadurch zu viel auf
dem Spiel steht für den VSETH. Der VLETH versucht trotzdem, wenigstens einen Teil des StuZ zu
behalten.

• Vostandreise: Wohnung in Strasbourg (ÖV) oder Haus in Colmar (Auto). Entscheidung: Vorstandsreise
neben Colmar.

Quästor:

• Hopo Itet Budget: 30 köp�ges Team, etwas unvorhersehbare Anzahl Teilnehmer an Sitzungen. 2000
Franken zu billig. LiH meint Sie kann mit 200 Franken mehr durchs FS kommen. Verschiedene Vorschläge
werden diskutiert. Mehr Budget; Weniger Sitzung; Teilnehmer �auswählen�. LB ist mit Budgetüberzug
nicht zufrieden, es wird ein Änderungsantrag an der nächsten GV gestellt.
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• LB hat Rechnungen bezahlt.

Information:

• Für die Vorstandspullis: Grösse bei Patricia angeben. LB meint es wäre gut, mit dem Beez über das Geld
reden. BeeZ hat nachgefragt wer einen Pulli möchte, und es wird genau diese Menge bestellt. Der amiv
sollte daher keinen Verlust machen durch die BeeZ Pullis.

IT:

• LB pöbelt gegen SG, weil der Drucker nicht mehr funktioniert. SG soll sich drum kümmern. SG schaut
mit SL.

• Coding Weekend war. SG war nicht dabei und hat noch kein Feedback von SL bekommen. SG schaut
aber mit SL

Kultur:

• AM will wissen ob wir 4 random Daten für den Alumnipavillon reservieren sollen. Es wird sich bestimmt
etwas ergeben, was wir darin abhalten können. BL, IB und MA schauen.

• IB hat ein neues Blacklisttool und ist mächtig stolz drauf. emIB wird das Budget mit Töggele überziehen.

Es gab schon lange kein Töggeliturnier mehr, daher war es schwer zu budgetieren, LB und restlicher

Vorstand geben dîhr Einverständnis, sollange sich IB mühe gibt, es nicht zu feste zu überziehen.

• A0 Poster drucken: ETZSPEZ gibt es nicht mehr. Das Itet möchte uns eventuell weiter unterstützen

tendenziell mehr mit einer Pauschale. Ein �Freischein� funktioniert aufgrund des Systems nicht mehr.

Kultur zählt die Anzahl benötigten Plakate und schickt diese dann ans D-ITET.

HoPo ITET:

• Mint and Pepper macht Werbung um die Schulen zu gehen. Darüber wusste niemand Bescheid und kam
irgendwie an der UK raus. Externe Firma, die Leute sucht. Gehen in Schulen und zeigen was Forschung
bringt. (Pädagogisch wertvoll und so). Waren an der DK und brauchen Itetler, weil sie keine haben. Wir
schreiben sie auf der Jobbörse aus.

HoPo MAVT:

• EDU App Umfragen haben wieder einmal nicht geklappt.

• Studydocs: Es sind mündliche Prüfungen auf der Webseite. PS nimmt sie runter und informiert die
Autoren.

External Relations:

• LH hat mit Bain telefoniert und versucht sie für einen Event zu gewinnen.

Infrastruktur:

• Kulturis sollen aufpassen, dass der Kulturraum ordentlich bleibt, weil der Raum nicht nur uns gehört
und von anderen Komissionen und FV gebruacht wird.

3. Varia

•
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